



Communiqué du directeur



RASSEMBLER
POUR AIDER + AIDER POUR
RASSEMBLER

1. Campagne de financement 2013 Centraide

C'est sous le thème *Donner éclaire des vies* que Centraide a récemment lancé sa campagne de financement 2013.

Accepter de soutenir Centraide, c'est une façon de mettre un peu de lumière dans le quotidien de bien des gens.

Nous vous rappelons que Centraide soutient près de 210 organismes de la grande région de Québec-Chaudière-Appalaches. Certains de ces organismes sont en lien direct avec les pompiers, notamment *l'Association des grands brûlés*, *l'Archipel d'Entraide* qui aident entre autres les personnes démunies à se retrouver un logement après un sinistre et le *Pignon bleu* visité chaque année par le *Comité de l'Arbre de Noël des pompiers de Québec*.

Nous vous invitons donc à vous engager par un geste concret en faisant votre don sans tarder.

À cette fin, vous avez reçu ou vous recevrez sous peu une enveloppe identifiée à votre nom dans laquelle se retrouve une fiche de souscription que nous vous invitons à compléter d'ici le 29 novembre prochain et à remettre à votre chef ou supérieur immédiat.

Votre don fera la différence!

2. Lancement de deux concours / Chef de peloton et chef aux opérations

Tel qu'annoncé lors de la réunion de l'état-major du 29 octobre dernier et tel que prévu au Plan d'affaires 2012-2015, le SPCIQ doit effectuer une gestion prévisionnelle de la main-d'œuvre afin d'identifier, développer et soutenir la relève. Donc, je vous informe que deux concours seront sous peu lancés afin de constituer des listes d'aptitude qui seront utilisées pour intégrer et préparer les candidats recrutés et pourvoir tout poste de chef de peloton et de chef aux opérations vacants ainsi qu'à assurer des remplacements au sein des pelotons.

Richard Poitras
Directeur

Communiqué # 71
Le 30 octobre 2013

Service de protection contre l'incendie



VILLE DE
QUÉBEC